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Città Ideale sul Cavalleri: “Strumentale e ingiusto rivolgersi a
Pisapia”
Redazione · Tuesday, February 9th, 2016

Riceviamo e pubblichiamo

Leggiamo dalla stampa le sollecitazioni del sindaco Cucchi al sindaco Pisapia in qualità di
massimo rappresentante della città metropolitana per la messa in sicurezza del cantiere allestito
presso il Liceo Cavalleri e per la conclusione dei lavori che, da quasi un ventennio, si prolungano.
In qualità di Associazione che ha nel suo DNA lo scopo associativo di coltivare e proporre
iniziative, analisi e proposte in campo culturale, sociale e politico, la conclusione dei lavori presso
il Liceo Cavalleri e la messa a disposizione dell’Aula Magna, Auditorium, per la nostra città che da
sempre deficita di spazi idonei per organizzare grandi eventi, non può che vederci consenzienti.
Così come non può che vederci consenzienti la richiesta di messa in sicurezza di un’area
frequentata da migliaia di studenti e che costituisce un reale pericolo. 

Detto questo, l’attuale presa di posizione del sindaco Cucchi ci lascia quantomeno perplessi. Infatti
i lavori per l’ampliamento dell’edificio scolastico e la realizzazione di una aula magna, auditorium,
che verrebbe utilizzata anche dal comune di Parabiago, risalgono oramai a quasi un ventennio. In
questo ventennio, governato quasi interamente dal centrodestra (Lega e Forza Italia) con
l’autorevole partecipazione di Cucchi sia in comune che in Provincia, di pasticci ne sono stati fatti
tanti e di promesse altrettante, i risultati sono lì da vedere. Ora, per onestà intellettuale, rivoltare la
frittata e addossare a Pisapia (Presidente della città Metropolitana da poco più di un anno) le
responsabilità di questi pasticci ci suona francamente strumentale e ingiusto.

Caro sindaco, a che servono oggi le polemiche? A che serve il gioco delle parti? Lei non è forse
stato vicepresidente della Provincia di Milano fino allo scorso anno, Provincia alla quale
competevano i lavori di ampliamento del Liceo Cavalleri? Non è stato vicepresidente della
provincia per 5 anni, assessore e vicesindaco a Parabiago per 10 anni? Noi riteniamo che, piuttosto
che sterili polemiche, occorra ricercare tutte le sinergie e le convergenze possibili per portare a
termini i lavori di completamento del Liceo e rendere finalmente disponibile per l’intera città l’aula
magna per l’organizzazione di manifestazioni ed eventi a beneficio di tutti i Parabiaghesi.

Giorgio Nebuloni per La Città Ideale, Associazione di promozione Politico, Culturale e
Sociale di Parabiago

This entry was posted on Tuesday, February 9th, 2016 at 4:07 pm and is filed under Cronaca
You can follow any responses to this entry through the Comments (RSS) feed. You can leave a

https://www.legnanonews.com/
https://www.legnanonews.com/cronaca/2016/02/09/citta_ideale_sul_cavalleri_strumentale_e_ingiusto_rivolgersi_a_pisapia_/55675/
https://www.legnanonews.com/cronaca/2016/02/09/citta_ideale_sul_cavalleri_strumentale_e_ingiusto_rivolgersi_a_pisapia_/55675/
https://www.legnanonews.com/news/28/55516/cucchi_ordina_a_pisapia_la_messa_in_sicurezza_al_liceo_cavalleri
https://www.legnanonews.com/cronaca/
https://www.legnanonews.com/comments/feed/


2

LegnanoNews - 2 / 2 - 13.04.2023

response, or trackback from your own site.

https://www.legnanonews.com/cronaca/2016/02/09/citta_ideale_sul_cavalleri_strumentale_e_ingiusto_rivolgersi_a_pisapia_/55675/trackback/

	LegnanoNews
	Città Ideale sul Cavalleri: “Strumentale e ingiusto rivolgersi a Pisapia”


